2023-12-27

Brugada barre con Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2023/12/27/brugada-barre-con-taboada/

De un lado, la precandidata de SHH promueve proyectos en beneficio comunitario, mientras que el de FCM arrastra nexos de corrupción inmobiliaria y discurso clasista a Iztapalapa

OMAR MONTALVO.

En la disputa por la Jefatura de Gobierno para los comicios del 2024, las estadísticas de la encuestadora Parametría colocan a Clara Brugada, precandidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia (SHH) con Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM), como la preferida para recibir el voto de la población electora hasta en un 45 por ciento.

Mientras que la preferencia es de 24 por ciento para Santiago Taboada, precandidato del Partido Acción Nacional (PAN) en coalición con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), cuya coalición en la Ciudad de México aún no define su nombre mientras que a nivel nacional se hicieron llamar Fuerza y Corazón por México.

La encuestadora definió algunos atributos que influyen en la decisión del voto por ambos precandidatos a la jefatura de Gobierno. Los rubros en los que reprobó Taboada Cortina fueron en la honestidad, donde recibió el respaldo del 18 por ciento de los encuestados frente a un 43 por ciento que recibió Brugada Molina.

También la morenista tuvo un 45 por ciento de opinión favorable en cuanto al político que tiene mayor conocimiento sobre los problemas que hay en la capital. En contraste el panista sólo tuvo la opinión favorable del 16 por ciento.

Otros atributos en los que arrasó Clara Brugada fueron en la cercanía con la gente con un 51 por ciento; es considerada por el 43 por ciento como alguien trabajadora y con los mismos puntos como alguien con experiencia; además de que el 46 por ciento la consideran una luchadora social.

En tanto, Santiago Taboada, recibió porcentajes menores, sólo el 15 por ciento señaló que es un político cercano con la gente; el 17 por ciento lo considera alguien trabajador; el 19 lo ve como alguien con experiencia; y apenas un 11 por ciento lo tiene como un luchador social, siendo esta la calificación más baja que tuvo en los atributos que toma un ciudadano para elegir a su gobernador en la Ciudad de México.

PROMOTORA DE UTOPÍAS

Clara Brugada fue alcaldesa de Iztapalapa de 2018 a 2021, año en el que logró su reelección. Durante su gestión hubo políticas que impactaron no sólo en la demarcación del oriente, sino a nivel capitalino como la creación de Unidades de Transformación y Organización para la Inclusión y Armonía Social (Utopías), espacios que fomentan el derecho a la cultura, recreación y la diversidad artística

Actualmente hay 12 Utopías en Iztapalapa y su impacto llegó hasta la Organización de las Naciones Unidas (ONU), donde fueron reconocidas como iniciativas de alto impacto para combatir las desigualdades.

Otros proyectos que impulsó el gobierno de Brugada durante los dos trienios, fueron la creación de Senderos

Seguros para disminuir la incidencia delictiva y en coordinación con el gobierno capitalino, la introducción del Trolebús Elevado.

Con la presentación de su equipo de precampaña, la morenista adelantó que le gustaría implementar algunas novedades como el primer plan público de cuidados; promover la cultura y dar apoyos a artistas; impulsar la creación y divulgación científica desde un centro científico novedoso; hacer del internet un derecho al que todos puedan acceder de manera gratuita; incluir a la Ciudad de México en un nuevo modelo para la gestión del agua; replicar las Utopías en otras demarcaciones.

Otra de las cartas de presentación que ha utilizado Clara Brugada es su simpatía con el movimiento feminista y LGBTIQ+.

LÍDER DE BLINDAR BJ Y CÁRTEL INMOBILIARIO

Santiago Taboada después del trienio 2018-2021 también consiguió su reelección, pero en Benito Juárez. El mismo precandidato panista ha reconocido su falta de presencia a nivel capitalino, por lo que en recorridos por las 16 alcaldías ha resaltado la implementación de la estrategia de seguridad Blindar BJ, como su política más exitosa.

Sin embargo, este mismo cuerpo policiaco fue investigado este año por la Fiscalía local (FGJCDMX) y la Contraloría de la Ciudad debido a que se encontraron irregularidades en la adquisición de algunos vehículos para seguridad, por lo cual se fincaron sanciones hacia algunos funcionarios.

Para Taboada Cortina, en su segundo trienio en BJ se le relacionó con la corrupción en el sector de bienes raíces, también llamado Cártel Inmobiliario. Al respecto el panista afirma que se trata de una persecución política.

Más allá de las declaraciones del panista, la FGJ ha capturado seis presuntos culpables del Cártel Inmobiliario de BJ quiénes participaron en actos de corrupción desde 2008, aunque ciudadanos afectados añaden que la red de favores a cambio de inmuebles data desde el 2000. Entre los detenidos se encuentra el exdelegado panista de BJ y antecesor de Taboada, Christian Von Roehrich (2015-2018) y familiares de dirigentes del PAN.

Durante las investigaciones, la confesión de un empresario, fue la que relacionó las extorsiones que también implican a funcionarios nombrados por

Taboada. Por ello actualmente hay una decena de servidores públicos con órdenes de aprehensión que se encuentran prófugos.

Adicionalmente, un aporte del trabajo de BASTA! reveló que, durante el segundo trienio de Taboada Cortina, la Contraloría sancionó a 72 funcionarios de BJ. Algunos, recibieron suspensiones o apercibimientos, mientras que otros fueron destituidos.

ASIGNATURAS PENDIENTES PARA EL NUEVO GOBIERNO CAPITALINO

En la opinión de los habitantes de la Ciudad de México, identificaron en primer lugar como asignaturas pendientes a la inseguridad con el 29 por ciento, donde los principales problemas son los robos, el narcomenudeo, la violencia contra las mujeres, así como los secuestros, seguido de la economía, en la cual destacaron el desempleo, los bajos salarios, la pobreza, así como el aumento de precios en varios servicios y productos; finalmente mencionaron la deficiencia en los servicios públicos, desde la falta de agua potable, la recolección de basura y la corrupción.

TE PUEDE INTERESAR.

José Carlos Acosta quiere adueñarse de panteón en Xochimilco, denuncian